

EL NIA

Discrepancias en la dirigencia del sindicalismo en Argentina

(AFP y SE)

BUENOS AIRES, 25 de marzo.— Un nuevo enfrentamiento surgió en el seno de la Conducción Unica de Trabajadores Argentinos (CUTA) como consecuencia de la designación del representante del movimiento obrero argentino ante la Confederación Internacional de Organizaciones Sindicales Libres (CIOSL).

Las 2 fracciones que componen la CUTA, los ex integrantes de la Comisión Nacional del Trabajo (CNT) y los ex componentes de la Comisión de los 25, tratan de imponer sus candidatos, el plástico Alberto Triacca y el taxista Roberto García.

La situación se agudizó todavía más cuando la CNT decidió insistir en que la cuestión debía resolverse inmediatamente, en tanto que los 25 anunciaron su posición y fundamentaron su postura de postergar la designación del representante argentino ante la CIOSL.

En otro orden de cosas, 2 individuos murieron aquí anoche en intenso tiroteo con una

patrulla policial, del que 3 sospechosos consiguieron escapar.

La policía dijo que los desconocidos viajaban en un automóvil en la zona suroeste de esta capital y que comenzaron a disparar sus armas cuando la patrulla trató de interceptarlos para proceder a su identificación, por considerarlos sospechosos.

El tiroteo concluyó cuando 2 de los desconocidos fueron muertos y arrojados del vehículo por sus propios compañeros, quienes finalmente consiguieron huir.

DENUNCIAN DESAPARICIONES

Horacio Campiglia, miembro de la dirección del Partido Montonero (PM), y Susana Pinus de Binstok, militante del mismo, desaparecieron el pasado 11 de marzo, cuando viajaban desde Panamá hacia Río de Janeiro, vía Caracas, denunciaron en el exterior miembros de esa organización.

Ambos se embarcaron en la ciudad de Panamá en esa fecha, en el vuelo 944 de la aerolínea Viasa, rumbo a Río de Janeiro, previa escala en Caracas, hizo saber el PM, y

señaló que Panamá fue el último lugar en donde tuvo contacto con Campiglia y Susana Pinus, sin saber más nada de ellos, hasta ahora.

Ante la posibilidad de que sus militantes hayan sido secuestrados por los servicios de inteligencia argentinos, demandó de los gobiernos venezolano y brasileño una investigación de su paradero y les solicitó impidan un eventual traslado a la Argentina.

UNCLMASTUWC

▷ Conversarán militares y civiles argentinos

Convocan a dos dirigentes del PDP para iniciar el diálogo político

BUENOS AIRES, 25 de marzo (AFP, EFE y Latin).— Dos dirigentes del Partido Demócrata Progresista (PDP) fueron convocados para mañana por el ministro del Interior, Albano Harguindeguy, con lo que se iniciará el "diálogo" entre el gobierno militar argentino y los sectores civiles.

Ese "diálogo" tiene como fin "trazar las pautas que conduzcan hacia el restablecimiento de la democracia en el país". Dentro del mismo, el ministro del

Interior se reunirá el viernes con cinco industriales.

El Partido Demócrata Progresista es una agrupación con muy poca importancia en relación con las dos fuerzas políticas tradicionales: el peronismo y el radicalismo.

Este día, por otra parte, el dictador Jorge Rafael Videla recibió en audiencia al enviado especial del presidente estadounidense James Carter, embajador Gerard

Smith, con quien abordó el enfoque de un mejoramiento de las relaciones bilaterales.

Un comunicado emitido por el gobierno militar señaló que "la visita de tres días iniciada el domingo por Smith se inscribe en la nueva etapa de estrechamiento de relaciones iniciada en enero con la presencia aquí en general Andrew Goodpaster, y continuada en febrero con la visita del subsecretario de Comercio, Luther Hodges".